

# **PRESSEINFORMATION**

# Partnerschaft zwischen Ski-Club Arlberg und Schlumberger verlängert

Mit einer neuen und speziell für den SCA entwickelten Sonderedition – Schlumberger Grüner Veltliner "Schussfahrt" – geht die Partnerschaft in die nächste Runde

St. Anton am Arlberg, 22. Februar 2018. Der neue Arlbergsekt Schlumberger Grüner Veltliner "Schussfahrt" wurde vor kurzem aus der Taufe gehoben. Bei einer ersten offiziellen Einweihung vor wenigen Tagen erhielt Ski-Club Arlberg Präsident Josef Chodakowsky die erste Magnum-Flasche der Sonderedition. Mit der Einführung wurde zugleich die Verlängerung der Kooperation zwischen Österreichs Traditions-Sektkellerei und dem ersten österreichischen Ski-Club um weitere fünf Jahre gefeiert. Die "Schussfahrt", ein reinsortiger und 100% österreichischer Grüner Veltliner im Magnumformat, ist exklusiv in Partnerbetrieben des Ski-Club Arlberg in Lech, Zürs, St. Christoph, St. Anton und Stuben erhältlich.

#### Eine Partnerschaft auf Schussfahrt

Die "Schussfahrt", der exklusive Arlberg-Sekt, besiegelt seit 6 Jahren auf prickelnde Weise die Partnerschaft zwischen dem Ski-Club Arlberg und dem Haus Schlumberger. Mit der Entscheidung zur Verlängerung der Kooperation dieser beiden geschichtsträchtigen Institutionen wurde auch eine neue Sonderedition gekürt: Schlumberger Grüner Veltliner "Schussfahrt" – Österreichs Parade-Rebsorte als exklusiver Qualitätssekt für den Arlberg.

# **Kooperation mit Geschichte**

Der Arlberg gilt als Wiege des Skilaufs und ist als extravagante Wintersport- und Genussregion gleichermaßen weit über die Grenzen Österreichs bekannt und beliebt. Im Jahr 1901 in der Gemeinde St. Anton am Arlberg gegründet, ist der Ski-Club Arlberg der älteste Ski-Club Österreichs und als Heimat unzähliger Spitzenathleten und Olympioniken ein wertvoller Botschafter Österreichs im Ausland. Schlumberger teilt diese Mission als traditionsreichster und exportstärkster Sekthersteller Österreichs seit 1842 und freut sich als stolzer Partner über die andauernde Kooperation: "Mit der "Schussfahrt" lässt es sich am Arlberg feiern wie die Sieger! Schlumberger unterstützt bereits seit Jahren den österreichischen Skisport in Form von personalisierten Sieger-Flaschen bei heimischen Weltcup-Rennen des internationalen Skizirkus. Durch die Kooperation mit dem Ski-Club Arlberg und der eigenen Sonderedition wird auch die Wiege des Skisports gebührend geehrt.", so Schlumberger Vorstandsvorsitzender Dr. Arno Lippert.



# Österreichische Schaumweinspezialität mit internationalem Format

Die Zusammenarbeit zwischen dem SCA und Schlumberger entstand bereits 2012, unter anderem um der regionalen Gastronomie und Hotellerie eine qualitativ hochwertige, österreichische Schaumweinspezialität für Gäste aus aller Welt zu bieten. Durch die Wahl von Österreichs Paraderebsorte Grüner Veltliner als neuer Arlbergsekt wird ein klares Statement gesetzt. Mit dieser Sektbesonderheit aus traditioneller Flaschengärung können die Partnergastronomen des SCA ihren nationalen und internationalen Gästen ein exklusives Stück Österreich servieren. Die mehrfach prämierte, sortenreine Spezialität Schlumberger Grüner Veltliner fügt sich somit perfekt in die legendäre Genusswelt des Arlbergs ein.

Schlumberger Grüner Veltliner "Schussfahrt" ist nur im Magnumformat erhältlich, was ihr eine langsamere und bessere Reifung ermöglicht. Sie ist so nicht nur zum Genuss vor Ort, sondern auch als Andenken für Zuhause ideal: das eigens kreierte Etikett im goldenen Schussfahrt-Design und das Logo des SCA machen den Arlbergsekt von Schlumberger zum besonderen Hingucker.

#### Über Schlumberger:

Schlumberger ist Österreichs traditionsreichste Wein- und Sektkellerei. Das Unternehmen ist Marktführer im Bereich Premium-Sekt und Premium-Spirituosen. Robert Alwin Schlumberger gründete das Unternehmen 1842 und stellte damals als einer der ersten in Österreich Sekt nach der Methode Traditionnelle her. 1973 erwarb das Familienunternehmen Underberg die Schlumberger Wein- und Sektkellerei und brachte die Gesellschaft 1986 an die Börse. 2014 wurden die Mehrheitsanteile von der Schweizer Holdinggesellschaft Sastre SA rund um den Unternehmer Frederik Paulsen erworben. Mit Ende 2015 wurde die Mozart Distillerie in Salzburg übernommen und in das Unternehmen eingegliedert. Das Geschäft umfasst heute die Bereiche Schaumwein, Spirituosen, Wein, Bier und Alkoholfreie Getränke. Mit seinen Sektmarken Schlumberger, Goldeck – der Veltliner Sekt und Hochriegl bündelt das Unternehmen umfangreiches, österreichisches Sekt Know-how und setzt sich die höchste Qualität seiner Sektmarken zum Ziel. In der Schaumweinproduktion werden seit jeher österreichische Premium-Trauben verarbeitet. Schlumberger beschäftigt durchschnittlich rund 219 Mitarbeiter einschließlich seiner Töchter in Österreich, Deutschland und den Niederlanden.

### Mehr Informationen erhalten Sie unter:

http://gruppe.schlumberger.at sowie unter der Telefonnummer +43/1/368 22 58-0

### **Rückfragehinweise:**

#### Pressesprecher:

Mag. (FH) Markus Graser, Schlumberger Wein- und Sektkellerei GmbH Tel: +43 664 81 45 901, eMail: markus.graser@schlumberger.at

# **Ansprechperson Agentur:**

Mag. art. Raffaela Bartik, P8 Marketing

Tel: +43 676 939 41 89, eMail: r.bartik@p8.eu